



**Saison 2014**

**CR 1/2014**

### **Compte rendu de l'AG du vendredi 10 janvier 2014**

Présents :

Jean-Louis Jondeau – **Président**  
Théo Diamante – **Secrétaire**  
Remy Gerlier – **Trésorier**  
Michel Acéro – **Membre du bureau**  
Jean-Marc Acéro – **Vice-président**  
**+ 20 membres**

Absents:

Jean-Marie Sabathé – **Représentant UFOLEP**

### **ORDRE DU JOUR :**

Pour commencer, le bureau a été reconduit à l'unanimité dans sa totalité.  
Aucun membre ne s'est manifesté pour compléter la composition du bureau.  
A noter que notre secrétaire adjoint, Julien Ecoffard, nous a quitté suite à une mutation professionnelle en Martinique. Nous lui souhaitons une très bonne continuation.

Bilan moral :

Ce fut une année sans incidents notoires. On peut noter également une augmentation sensible des effectifs qui s'élèvent à 42 personnes.  
A rappeler, depuis fin mai 2013 que le nouveau pont de Pertuis a été ouvert à la circulation et qu'il faut prendre impérativement la piste cyclable dans les deux sens de circulation. Le Conseil Général de Vaucluse a été averti sur le fait qu'il y ait qu'une seule piste cyclable. Donc ATTENTION lors de la traversée de ce pont, en effet, l'accès dans le sens Pertuis / Bouches du Rhône est très difficile.  
Un nouvel assureur a été choisi par la FFCT et c'est le groupe ALLIANZ qui a été retenu.

### Bilan sportif :

Plusieurs de nos licenciés ont effectués des cycloportives qui ont mis en évidence les couleurs de notre club, et nous les remercions.

Nous pouvons signalés quelques exemples dont Michel et Claude qui ont fait le Tour des Flandres (Belgique), Jean-Marie qui a participé à La Charly Bérard, à La Bastiaise Corse, à l'Etape du Tour, aux Boucles du Verdon.

### Bilan financier :

Pour l'année 2013, les dépenses s'élèvent à 6589,80€ et les recettes s'élèvent à 7315,60€. A noter, que nous avons un excédent de 1176,90€ pour l'année 2012. Ce qui nous fait au 31/12/2013, un montant de +1902,70€ sur le compte du club. A savoir qu'il nous manque à ce jour, la subvention de la Ronde qui s'élève à environ 700€. Ceci devrait se régulariser fin Février.

Proposition du club vers le service des sports de la Mairie, de mettre en commun la subvention de la Ronde et la subvention de fonctionnement.

### Circuits 2014 :

En plus, des sorties prévues tous les dimanches matin, nous proposerons des sorties le samedi après-midi telles que les Alpilles, les Monts de Vaucluse, la montée de Lure, le Tour du Verdon, etc. Les licenciés du club seront prévenus par mail, une quinzaine de jour avant la date retenue (date des sorties à établir prochainement).

### Repas :

Le club souhaiterait renouveler l'idée de se retrouver avec nos convives autour d'un repas. Le thème du repas sera une Aïoli. La date retenue est le dimanche 16 février, le lieu reste à déterminer.

### L'Audax :

La date retenue pour l'Audax est le samedi 17 Mai 2014, en gardant le même parcours que prévu cette année.

Pour rappel, le parcours partira de Roquemaure.

### Le stage :

La date retenue pour le stage est du mercredi 28 mai (après-midi) au dimanche 01 juin (après-midi). Le lieu n'est pas encore figé mais il semblerait qu'il se situe en Lozère au bord du lac de Naussac (à confirmer).